

## Más de 80 embarcaciones de vela ligera toman la dársena de San Pedro del Pinatar este fin de semana en el Trofeo UNIVERSAE

Actualidad

Martes, 22 de noviembre de 2023

Más de 80 embarcaciones de vela ligera tomarán la dársena de San Pedro del Pinatar este fin de semana en el Trofeo UNIVERSAE. Los resultados de esta prueba serán decisivos en la Copa de España y en el Campeonato nacional en las modalidades ILCA 4 e ILCA 6. Durante el encuentro, mostraremos el funcionamiento de nuestro ecosistema virtual educativo único y pionero, UNIVERSAE 360, poniendo a disposición del público gafas 3D y experiencias en realidad virtual y aumentada. ¡Lee la noticia a continuación!

La prueba es una de las citas más esperadas del calendario deportivo y se desarrollará en el entorno marítimo de la playa de La Llana.

Los resultados serán decisivos para la formación de los equipos que representarán a la Región de Murcia en la Copa de España y en el Campeonato nacional.



Más de 80 embarcaciones de vela ligera competirán este fin de semana en el Trofeo UNIVERSAE, una de las citas más importantes del calendario deportivo de la Región, ya que sus resultados serán decisivos para la formación de los equipos que representarán a la Comunidad en la Copa de España y en el Campeonato nacional en las modalidades ILCA 4 e ILCA 6.

La competición se desarrollará en el Puerto de San Pedro y la playa de La Llana, donde "podremos ser testigos del gran dinamismo que ofrecerán nuestros deportistas, cuyas edades están comprendidas entre los 16 y 23 años", indicó el gerente del Club Náutico Villa de San Pedro, Carlos Beltrí.

De forma paralela, participarán regatistas mayores de 25 años en la disciplina Máster, lo que lo convierte en "uno de los encuentros más esperados, pues aún a aquellos chicos que aún forman parte de la cantera y a los que ya cuentan con una proyección nacional e internacional", añadió.

El trofeo reflejará "el significado de la disciplina, perseverancia, entrega, compañerismo y trabajo en equipo, atributos que forman parte del deporte y que en UNIVERSAE compartimos", señaló el director de Comunicación del Instituto Superior de Formación Profesional UNIVERSAE, Ricardo Fernández, institución que ha apoyado la celebración del campeonato.

### Horario de las jornadas

La prueba se desarrollará el sábado 25, en horario de 11.00 a 18.00 horas, y el domingo 26, de 11.00 a 15.00 horas. Posteriormente, se procederá a la entrega de trofeos en la sede del Club Náutico Villa de San Pedro.



En este entorno marítimo navegarán, en concreto, veleros de las clases ILCA 4, con una vela de 4,7 metros cuadrados, y embarcaciones de clase ILCA 6, con una vela de 6 metros cuadrados, siendo estos los barcos más populares del mundo y que cuentan con la aprobación de la Federación Internacional de Vela 'World Sailing'.

El evento ha sido organizado por el Club Náutico Villa de San Pedro con el impulso del Ayuntamiento de San Pedro del Pinatar y de UNIVERSAE.

### El 'ILCA', el segundo barco con más practicantes en el mundo

A diferencia de otras clases de embarcaciones —como los snipe—, los ILCA, antiguamente denominados laser, se pueden transportar en el techo del coche. Su diseño nació en 1969, partir de una conversación entre Bruce Kirby y el diseñador industrial Ian Bruce, quienes abordaron la conveniencia de crear un barco de vela ligera de estas características. Este tipo de embarcación de un solo tripulante es el segundo con más practicantes del mundo, por detrás del optimist.

### UNIVERSAE mostrará su ecosistema educativo único y pionero en el sector

Durante la prueba, que congregará a familias procedentes de toda la Región, los asistentes podrán visitar el stand expositivo del Instituto de Formación Profesional UNIVERSAE, conociendo el funcionamiento de su ecosistema virtual educativo único y pionero, denominado UNIVERSAE 360. Para ello, el centro académico pondrá a disposición de los asistentes gafas 3D y experiencias en realidad virtual y aumentada.

Cabe señalar que en el trofeo UNIVERSAE, de carácter autonómico, navegarán de forma simultánea las categorías individuales masculina y femenina.

### Presencia internacional

UNIVERSAE es un Instituto Superior de Formación Profesional, el cual ofrece más de 55 titulaciones oficiales avaladas por el Ministerio de Educación y Formación Profesional de España. Con una clara vocación internacional, cuenta con ocho sedes distribuidas en cinco países del mundo —Colombia, Costa Rica, Ecuador, España y México— y 79.000 metros cuadrados de instalaciones. Toda la información está disponible en su página web oficial ([universae.com](http://universae.com)).

